
CABLERIE SIPD

Informations générales

SIRET

40906124900028

Responsable(s)

Monsieur Hervé Lemaignan

Adresse

50 Rue Pommenauque

50500

CARENTAN

France

Tél

0233420221

<http://www.sipd.fr>

contact@sipd.fr

Présentation

Activité détaillée

Depuis 1923, la câblerie SIPD (Société Industrielle de Produits Diélectriques) fabrique des fils, câbles et cordons électriques courants faibles, isolés et gainés en PVC, Polyuréthane, Polyéthylène, Polyester, FEP, ETFE, Compound Sans Halogène faibles fumées et C1. La société s'est bien développée dans les domaines des télécommunications, de la pétrochimie, du ferroviaire, de l'automobile, du broadcast multimédia, de la défense, de l'aéronautique et a su s'adapter à l'évolution des technologies en restant à l'écoute de sa clientèle, maîtrisant ainsi parfaitement les coûts et la qualité de ses fabrications.

Notre structure, bien adaptée à l'international permet une excellente réactivité pour des livraisons rapides dans le monde entier, en containers complets ou en groupage.

???

The cable manufacturer SIPD (Société Industrielle de Produits Diélectriques) produces low power wires and cables, insulated and sheathed with PVC, Polyurethane, Polyester, FEP, ETFE, non

Halogen compounds with low fume emission and C1.

Mastering cost and quality control, the company has also adapted its production to the needs of a constantly shifting landscape in technology industries such as telecommunications, petrochemicals, rail, motor, multimedia broadcasting, military, and aircraft industry.

Fully adapted to international business, we provide excellent reactivity as to worldwide fast delivery, shipping full container loads or by bulking.